

4D

Do・Design・Dream・Discover

令和6年11月15日(金)
国立市立国立第三中学校
第2学年 学年通信 No.15

職場体験学習が終わりました。

10月30日(水)から11月1日(金)で実施した職場体験学習が終わりました。私たちが「当たり前」と思っているサービスの裏側に、熱意や努力・苦勞がみつけれたら、「みなさんのためになった職場体験だった。」と感じます。また、社会のマナーや、仕事をするうえで重要なことが何なのか?などということも探れたのではないのでしょうか?

その他、「やってみたいなと思って体験してみたけれど、自分の考えていたものと違うかもしれない」と思えることも、良い経験です。世の中にはたくさんの仕事があり、どの仕事をとっても尊いものです。

早ければ1年後に就職を選ぶ人もいるかもしれません。高校卒業後・大学卒業後に就職する人もおり、進路の道は人それぞれです。その中で、今回の職場体験が少しでも皆さんの経験値として生かされれば幸いです。

職場体験のしおり11ページより、みなさんの感想と保護者の方からの一言を掲載します。

◎働くとは、どういうことだと思いましたか。3日間の体験を通して、学んだこと、感じたこと等を、書いておきましょう。

体験先:接客・販売

働くとは、誇りをもって社会の中での役割をこなすことだと思いました。

なぜなら、コンビニにはいろいろな仕事をしているお客様が来て、それぞれ必要とする商品を買っていくからです。つまりコンビニは人々と商品をつなげる役割があります。

それに、コンビニに品物をもってきてくれる運送業者さん、コンビニの商品を買って出勤していく方々。その一つでも欠けてしまえば社会はまわらなくなってしまうからです。

今回の体験でいろいろな人々や商品と触れ合う中で、以上のことを学びました。

体験先:教育

働くのはつかれることも多いけど、楽しいことや嬉しいことがたくさんあるなと思いました。

幼稚園や保育園の先生になってみたいなと思ったことがあったけど、いざその仕事をやってみるとみんな可愛くて元気がもらえたりしたけど、思っていたより体力が必要で、これがほぼ毎日続くのかと考えると、初めのときよりは幼稚園や保育園の先生になりたいという気持ちが少し薄れてしまったので、仕事を選ぶときは、自分が続けられると思う仕事とやりがいのある仕事を選びたいと思いました。

体験先:福祉

この3日間、福祉関係のことで職場体験をしてみて、福祉は介護とかのイメージがすごく強かったけど介護だけじゃなくて、そんな人の生活サポートや居場所作り、生きがい、楽しみをつくるすてきな仕事だと分かりました。

色々な職場に入らせてもらって、お年寄りの方、障がい者の方、働いている人もみんな楽しそうで、あたたかい職場ばかりですごく楽しかったです。職員の人にインタビューをしてみて働くということは学校のようにたくさんの人と関って色々なことを学べて、大人になっても、もっとたくさん色々な面で成長できることだと感じました。自分も大人になったら誰かの役に立てるような仕事をしたいと思いました。

保護者からの感想

働くことは、一般的に「人のできないこと・面倒なこと」を代わりにやることだと言われてたりもしますが、母は「世界に恩を返すこと」だと思います。自分のためにだけでなく、あなたがすでに受けた思恵を他者に与えることが働くことの本質だと思います。

とても良い体験ができましたね。

働くとは、いろいろな責任が伴い大変な苦勞があります。ただそれが大きなやりがいにもなるので、この先、高校・大学と進むなかで、自分に合ったやりがいのある仕事を見つけてほしいと思います。そのきっかけとなった職場体験でしたね。よく頑張ったと思います！

三日間大変なこともあったようですが楽しくお仕事を教えていただいたようです。

高校生になったらバイトにおいてと声をかけていただいたようなので真面目に働いた証なのかなと思いました。お世話になったお店の方、先生方、良い経験をさせていただきありがとうございました。

週明けは期末テストです。

週末はどこで勉強しますか？家は誘惑が多いですが、気持ちも楽に勉強に取り組めます。

やっぱり、家ではちょっと…という人向けに、国立市の学習ができそうなスペースをお伝えします。(予約はできません。)

矢川プラス…多目的室が17:30以降「学習応援 ROOM」となり、中学生は20:00まで利用できます。

2Fスタディコーナーは常時利用できます。(開館 9:00~20:00/詳細はHP 参照のこと)

中央図書館…地下階・1階・3階にそれぞれ机と椅子を設置しています。2階の集会室は集会・行事等での使用が無いときは読書室として開放しています。(開館 9:30~17:00)

北市民プラザ図書館…若干の机・椅子を設置しています。(開館 9:30~17:00)

自習 SPACE☆くにスタ…国立市公民館の1Fロビーを開放しています。(開館 9:00~22:00)